Colombiano Gaviria gana primera etapa en Vuelta al Algarve



Lisboa, 15 feb (RHC) El colombiano Fernando Gaviria ganó hoy al esprint la primera etapa de la edición 43 de la Vuelta al Algarve, que se corre en suelo portugués.

Gaviria se impuso al alemán André Greipel, pero hubo polémica, porque tras cruzar la meta el germano recriminó al suramericano que le hubiera tapado la trayectoria metros antes de concluir el esprint.

La tercera posición en el tramo que recorrió 183 kilómetros entre las localidades de Albufeira y Lagos, en el sur del país, fue para el francés Nacer Bouhanni.

Gracias a las bonificaciones, en la clasificación general el colombiano tiene un segundo de ventaja sobre el germano Christoph Pfingsten, y cuatro sobre Greipel.

Mañana se disputará la segunda etapa de la Vuelta al Algarve, de 189.3 kilómetros entre Lagos y el Alto de Fóia, un puerto de primera categoría.

Clasificación de la etapa:

- .1. Fernando Gaviria (COL/Quick-Step Floors) 4 h 28:31
- .2. André Greipel (ALE/Lotto Soudal) m.t.
- .3. Nacer Bouhanni (FRA/Cofidis) m.t.
- .4. Dylan Groenewegen (HOL/Lotto) m.t.
- .5. John Degenkolb (ALE/Trek) m.t.

Clasificación general:

- .1. Fernando Gaviria (COL/Quick-Step Floors) 4 h 28:31.
- .2. Christoph Pfingsten (ALE/Bora) a 0:01.
- .3. André Greipel (ALE/Lotto Soudal) a 0:04.
- .4. Nacer Bouhanni (FRA/Cofidis) a 0:06.
- .5. Joao Benta (POR/Louletano) a 0:08.

(Tomada de Prensa Latina)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/121699-colombiano-gaviria-gana-primera-etapa-en-vuelta-al-algarve}{algarve}$



Radio Habana Cuba